

Q : Selon Cleveland Clinic Canada, les femmes sont généralement sous-diagnostiquées<sup>2</sup>. Pourquoi?

R : Le docteur Stephen Pomedli de Cleveland Clinic Canada, directeur médical des activités d'assurance collective de Manuvie : « Il y a différents sous-ensembles ou manifestations des symptômes du TDAH, comme ceux d'«hyperactivité-impulsivité» ou d'«inattention». La prépondérance de ces manifestations peut varier en fonction du genre. Par exemple, on pense parfois que les hommes présentent plus souvent des symptômes d'hyperactivité-impulsivité. Comme ces symptômes ont longtemps été perçus comme une manifestation plus «typique» du TDAH, les garçons et les hommes ont historiquement reçu plus facilement un diagnostic de TDAH. Cependant, nous savons que de nombreuses autres personnes de l'ensemble du spectre du genre (en particulier les femmes) peuvent présenter un ensemble moins évident de symptômes liés à l'inattention, plutôt qu'à l'hyperactivité ou à l'impulsivité. Et comme ces symptômes liés à l'inattention peuvent être plus subtils, cela semble avoir conduit au sous-diagnostic du TDAH chez les filles et les femmes, beaucoup de femmes ne recevant un diagnostic et ne commençant un traitement approprié que longtemps après l'arrivée à l'âge adulte. »